
qqqqq Interrogazione n. 575
presentata in data 1 dicembre 2011
a iniziativa del Consigliere Latini
“Difficoltà di Potes dell’Ospedale Madonna del Soccorso di Benedetto del
Tronto per mancanza mezzi di soccorso”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere Dino Latini,
Premesso:
che la POTES dell'ospedale 'Madonna del Soccorso' di San Benedetto del Tronto è di

nuovo in difficoltà per la carenza di  mezzi di soccorso;
che è in scadenza il contratto dell'ambulanza noleggiata da una ditta privata; così il

reparto di emergenze resterà in buona sostanza con una sola ambulanza, quella che gli è
stata donata a maggio del 2010  dalla Banca Picena Trentina;

che la Potes dispone  poi di due ambulanze che non sono più idonee a svolgere il
servizio di emergenza, per età e per chilometri percorsi. In sintesi non dovrebbero più
rientrare nei parametri previsti dalla normativa vigente;

che appare di tutta evidenza che i tempi di intervento si allungano e si è costretti a
privilegiare gli interventi per i casi più urgenti;

Considerato che per l’ospedale “Madonna del Soccorso” di San Benedetto non si
acquista più un'ambulanza nuova da ben 20 anni.

INTERROGA

Il  Presidente della Giunta regionale e l’Assessore competente, per sapere se si intende
procedere ad attivare iniziative volte a stanziare adeguate risorse finanziarie indispensabili
per fornire alla Potes dell'Ospedale Madonna del Soccorso nuovi  mezzi  di soccorso; al
fine anche di  garantire  al cittadino una attività degna di un servizio sanitario pubblico.


